
　今年の県総体は有観客で実施す
る競技も多く，保護者や学校関係
者，那賀高生が応援に行き選手た
ちが活躍する姿を目にすることが
できました。まだまだマスク着用や
声を出しての応援の禁止など制限
はありましたが，コロナ禍以前の
雰囲気が少しずつ戻っていること
を実感することができました。
　そのような中，弓道部の２年生
上田遥さん（森林クリエイト科）が個人戦で準優勝という好成績を残しました！
その結果，四国総体とインターハイの切符を手にしました。それに加えカヌー部が，
今年度も団体・個人ともに四国総体，インターハイへの出場を決めました。
　６月24日（金）に行われたインターハイ30日前イベントでは，生徒会役員のイ
ンタビューに対して，力強い言葉で決意を述べてくれました。７月中旬から始ま
るインターハイでは，更なる活躍を期待しています！
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今年も県高校総体が実施され，
本校からも多くの選手が出場，
活躍しました！
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那賀高校教育振興協議会

第18回消費者まつり第18回消費者まつり

「フォレストキャンパス那賀」入山式

生徒の感想文より
・『最後の晩餐』が特に印象に残りました。実物大で見るのは初めてだったので，とても迫力がありました。
・やはり芸術にふれると落ち着くと思いました。
・絵画には謎が多く，何百年もの間，人を魅了させていることを思うと，奥深く面白いと感じました。
・渦の道で鳴門の海を見て，自分は小さい存在だと悟りました。
・コース料理を初めて食べて，テーブルマナーの五原則など，知らなかった知識を得ることができ
てよかったです。
・ディナーではもの足りず，自由時間にラーメン屋に行きました。
・スカイイーグルはとても怖かったけれど，感じたことのない感覚で，空を飛んでいるみたいでした。
・ふれあい広場にウサギやヤギ，馬，羊がいて，特にウサギがもふもふでかわいかったです。
・どこに行くかではなく，誰と行くかが一番大切だなと感じました。
・高校生活最後の修学旅行，このメンバーで行くことができ，最高でした。

　６月９日（木）10日（金），１泊２日で３年生が修学旅行に行きました。
１日目は大塚国際美術館・渦の道で徳島県の良さを再発見し，
２日目はネスタリゾート神戸でアクティビティを満喫しました。修学旅行修学旅行


